



3 Pièces

68 m²

Réf. ISL/FCF/11208/V

1 050 000 €

Paris 5^{Eme}

Appartement à vendre (75005)

District
— Immobilier —

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre la Sorbonne, la Place du Panthéon et les Quais de Seine, au 4ème étage avec ascenseur d'un immeuble construit en 1956 par 2 architectes renommés, un appartement de 68m² au sol (66,06m² loi Carrez) en très bon état. Cet appartement bénéficie d'une vue dégagée à l'ouest et a fait l'objet d'une rénovation récente. Il se compose d'une petite entrée avec bureau en alcôve, un dégagement avec de nombreux placards et rangements, un salon de 35m² prolongé par une cuisine ouverte parfaitement équipée. Une chambre de 14m² sur une rue calme. Salle de bains avec wc et une cave.

This recently renovated apartment is on the 4th floor of a mid 20th century building with a lift designed by two renowned 20th century architects and located between the Sorbonne, Place du Panthéon and the banks of the Seine. In very good condition, it offers 68 sqm of floor space and 66.06 sqm of living space as defined by the Carrez Law including a compact entry with a study area, a 35 sqm living/reception room with a fully equipped open-plan kitchen, a 14 sqm bedroom overlooking a peaceful street, and a bathroom with a wc. With ample fitted storage space and a cellar.

DISTRICT ILE SAINT LOUIS

31 RUE DES DEUX PONTS - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

